



元気いっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

# せのうえ

瀬上小学校だより

令和6年12月5日(木)  
第16号(地域回覧版)  
文責:校長 高橋哲也

## 12月を迎えて… ～子どもたちに伝えたこと～

12月となりました。この時期を迎えると、いつも「あっという間だったなあ…」という気持ちになります。

先日、12/2(月)には、お昼の放送で子どもたちにこんなことを伝えました。



12月になりました。

今年も、2学期も、残りはこの12月だけです。

「こんな年にしたい。こんなことをがんばりたい。」など、今年のお正月に思ったこと。

2学期のはじめに立てた皆さん一人一人のめあて。

始業式の校長の話で伝えた2学期にがんばってほしいこと。(「あいさつ」と「努力」)

もう一度、じっくりと思い出してみましょう。

そして、どのくらいできるようになったか、どのくらいめあてに近づけているか、今の自分を振り返ってみてください。

残り1か月、年のはじめに、2学期のはじめに思い描いた自分の姿にしっかりと近づけるよう、もう一度、自分を見つめ直した生活をしていきましょう。

ありきたりのことですが、子どもたちに伝えるのと同時に、自分にも言い聞かせたいことでした。この12月が、“日常に流されて何となく終わってしまった…”ということにならないよう、自分が描いた理想の学校像をもう一度振り返り、2学期の最終日まで、先生方と一緒に子どもたちに寄り添っていきます。

毎日の学校では、がんばっている子どもたちの姿がたくさん見られます。

一方で、不安や心配、悩み事をかかえている様子もうかがえます。

保護者の皆様にもうれしいことばかりでなく、ご心配をおかけしてしまうことも少なくなく、とても心苦しく思っています。

ですが、すべての子どもたちが明るい気持ちで2学期を終えられるよう、教職員一丸となったかわり続け、一步一步、前に進んでいきたいと思っています。

残り少ない2学期となりましたが、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

明日の授業参観も、お待ちしております。

お忙しいことと思いますが、ぜひ、お出でいただき、お子さんのがんばりをたくさんほめていただければと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

授業参観



◎ 学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。皆様からいただいた回答の一つ一つを今後の学校づくりに活かしてまいります。